
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), 

solicitando providências em relação as melhorias apontadas pelo e-mail anexo, encaminhado por 

um munícipe do distrito de Moreira César, sobre s situação das rodovias que cortam a região. 
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APONTADAS PELO E-MAIL ANEXO, ENCAMINHADO POR UM 
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Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, 

mediante controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do 

Brasil/1988; 

Considerando que chegou através de solicitação de moradores da região a necessidade que se 

faça um serviço efetivo de poda e limpeza de vegetação nos canteiros e rotatórias nas rodovias 

que cortam o distrito de Moreira César; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER), solicitando providências em relação as melhorias 

apontadas pelo e-mail anexo, encaminhado por um munícipe do distrito de Moreira C 'saer, sobre 

a situação das rodovias que cortam a região. 

Plenário Dr. Francisco Romano s e Oliveiral, 03 de Junho de 2019. 

Vereador R rley Miotto 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  
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Roderley Miotto <roderleymiotto@camarapinda.sp.gov.br> 

Reiteração de melhorias nas Rodovias Estaduais que cortam e interligam toda a 
região de Pindamonhangaba-SP e Distrito de Moreira César. 
2 mensagens 

jrobertoalb@boLcom.br  <jrobertoalb@bol.com.br> 	 1 de junho de 2019 23:15 
Para: amoreirajr@sp.gov.br, dr6-der@der.sp.gov.br, ouvidoria@transportes.sp.gov.br, 
gabinete@pindamonhangaba.sp.gov.br, gabinete@camarapinda.sp.gov.br, "rafaelgoffi@camarapinda.sp.gov.br" 
<rafaelgoffi@camarapinda.sp.gov.br>, "vereadormagrao@camarapinda.sp.gov.br" 
<vereadormagrao@camarapinda.sp.gov.br>, "ronaldopipas@camarapinda.sp.gov.br" 
<ronaldopipas@camarapinda.sp.gov.br>, "roderleyrniotto@camarapinda.sp.gov.br" 
<roderleymiotto@camarapinda.sp.gov.br> 

Boa noite a todas as autoridades competentes da cidade de Pindamonhangaba, e em especialmente o 
Sr. Engenheiro Antonio Moreira Júnior responsável pelas rodovias estaduais que cortam toda a cidade. 

Novamente venho através desse reiterar o pedido de mais atenção para com os serviços de 

dlmanutenção e conservação das Rodovias Estaduais que interligam toda a cidade de Pinda e 
principalmente passando por todo o Distrito de Moreira César. 

Mais uma vez verifiquei "in loco" ainda a respeito da limpeza no tocante essa roçada dos matos nos 
acostamentos, foi verificado que desde quinta-feira dia 02/05 que só passaram o trator com a 
roçadeira apenas em parte do acostamento e canteiro por onde conseguiram adentrar com o trator, e 
por conta disso deixaram de realizar a roçada no canteiro central de acesso da SPAO85/060 - Rod.  
Eng. Luiz Dumont Villares com a SP-62-Rod. Ver. Abel Fabrício Dias, não realizaram a roçada 
manual com foice ou roçadeira costal desde a cabeceira dos dois lados do viaduto da Confab  
até ao acesso do KM 085 -  pela Rod.Pres.Dutra, e que também foi verificado que há muito  
mato alto, galhos,  arbustos e muita vegetação em todo o acostamento dos dois lados da SP-
62 desde a entrada do bairro Res.Mantiqueira  pela Rua José Lemes/Ribeirão  
Grande/Sapuca ia, passando  por toda essa rodovia trecho de Pindamonhangaba/Roseira  
até a rotatória de acesso a cidade de Aparecida-SP, a vegetaçãosalhos de árvores e mato  
alto é tanto que em muitos locais  já estão na altura dos  postes atrapalhando a iluminação 
pública e obstruindo a visibilidade da sinalização viária dessa rodovia. 

E que essa mesma empresa há mais de 15 dias atrás até retornaram aqui no trevo/rotatória do Res. 
Mantiqueira, mas só na limparam a SP-62, juntaram e até já recolheram esses matos...mas  não  

*cortaram os matos que estão enormes ali no acesso dessa rodovia com a SP-62,  e também  
não  juntaram e recolheram os matos que foram cortados da SPA085/060, com isso os  
matos só vem aumentando e cada vez mais a sinalização sendo obstruída  pela vegetação 
nesses locais acima citado.  

E que até agora dia 01/06 não retornaram  para executar esses serviços com a eficiência  
prometida e que há mais de 16 meses não se executam esses serviços nessas rodovias, 
visto que essa mesma empresa realiza constantemente e de forma muito diferenciada esses 
mesmos serviços na SPA 092/060-Av.Profo Manoel César Ribeiro. Eu  gostaria muito de saber  
porquê que há essa diferenciação da  prestação desses serviços somente nessa rodovia e  por 
que que só as outras estão abandonadas há tanto tempo assim?  

E com isso mais uma vez reitero que esses serviços sejam realizados com eficiência e que o mais 
importante seja feito que é depois de feito esses serviços a mesma empresa recolha todo esse mato e 
sujeira, porque venho percebido que demoram mais de 16 meses para vir executar esses serviços e 
quando executam deixam os matos espalhados ou amontoados nos canteiros e acostamentos dessas 
rodovias, e aí quando vem uma chuva forte com ventos, levam todos esses matos e sujeiras para as 
galerias pluviais, entupindo o escoamento das águas  pluviais e ocasionando alagamentos em  
diversos  pontos, como  por exemplo o caso mais específico e antigo que até agora não  
resolveram que é o alagamento ali em frente a rotatória da Gerdau - SPA 085/060 - Rod.Eng. 
Luiz Dumont Villares, que quando chove vem alagando constantemente os dois lados das  pistas  
sentido de quem v ai  para o acesso à BR-116 - Rod. Presidente Dutra.  

Por favor, precisamos de mais atenção e há mais de 16 meses reclamo dessa situação e...até agora tá 
difícil viu! :( 

https://mail.google.com/mail/u/0?ik=4eedc278dMview=pt&search=a11&permthid=thread-f%3A1635193207725082837&simpl=msg-f%3A1635193... 1/5 
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• Desde já agradeço e continuarei aguardando pelas devidas providências nessas rodovias acima 
citadas. 

Att. 

José Roberto de Albuquerque 
Morador do Res. Mantiqueira 

De: jrobertoalb@bol.com.br  
Enviada: 2019/05/06 09:50:23 
Para: amoreirajr@sp.gov.br, gabinete@pindamonhangaba.sp.gov.br, gabinete@camarapinda.sp.gov.br, 
gestao@pindamonhangaba.sp.gov.br, ouvidoria@transportes.sp.gov.br, rafaelgoffi@camarapinda.sp.gov.br, 
vereadormagrao@camarapinda.sp.gov.br, dr6-der@der.sp.gov.br  
Assunto: RE: Reiteração de melhorias nas Rodovias Estaduais que cortam e interligam toda a região de 
Pindamonhangaba-SP. 

Bom dia Sr. Antonio Moreira Júnior. 

Verifiquei ainda a respeito da limpeza no tocante essa roçada dos matos nos acostamentos, foi verificado que desde 
4ek  quinta-feira dia 02/05 que só passaram o trator com a roçadeira apenas em parte do acostamento e canteiro por 
gip onde conseguiram adentrar com o trator, e por conta disso deixaram de realizar a roçada no canteiro central de 

acesso da SPA085/060 - Rod. Eng. Luiz Dumont Villares com a SP-62-Rod. Ver. Abel Fabrício Dias, não realizar a 
roçada manual com foice ou roçadeira costal desde o viaduto da Confab até ao acesso do KM 085 - Rod.Pres.Dutra, 
e que também foi verificado que há muito mato alto, galhos, arbustos e muita vegetação em todo o acostamento dos 
dois lados da SP-62 desde a entrada do bairro Res.Mantiqueira pela Rua José Lemes, passando por toda essa 
rodovia trecho de Pindamonhangaba/Roseira até a rotatória de acesso a cidade de Aparecida-SP, a 
vegetação,galhos de árvores e mato alto é tanto que em muitos locais já estão na altura dos postes atrapalhando a 
iluminação pública e obstruindo a visibilidade da sinalização viária dessa rodovia. E que até agora dia 06/05 não  
retornaram  para executar esses serviços com a eficiência  prometida e que há mais de 15 meses não se 
executam esses serviços nessas rodovias, visto que essa mesma empresa realiza constantemente e de 
forma muito diferenciada esses mesmos serviços na SPA 092/060-Av.Prof° Manoel César Ribeiro. Pq há 
essa diferenciação d a  prestação desses serviços somente nessa rodovia?  

E com isso mais uma vez reitero que esses serviços sejam realizados com eficiência e que o mais importante seja 
feito que é depois de feito esses serviços a mesma empresa recolha todo esse mato e sujeira, porque venho 
percebido que demoram mais de 15 meses para vir executar esses serviços e quando executam deixam os matos 
espalhados ou amontoados nos canteiros e acostamentos dessas rodovias, e aí quando vem uma chuva forte com 
ventos, levam todos esses matos e sujeiras para as galerias pluviais, entupindo o escoamento das águas pluviais e 
ocasionando alagamentos em diversos pontos, como por exemplo o caso mais específico e antigo que até agora não 

4,, resolveram que é o alagamento ali em frente a rotatória da Gerdau - SPA 085/060 - Rod.Eng. Luiz Dumont Villares, 
up que quando chove alaga toda a pista sentido de quem vai para o acesso à BR-116 - Rod. Presidente Dutra. 

Por favor, precisamos de mais atenção e há mais de 16 meses reclamo dessa situação e...até agora tá difícil viu! :( 

Desde já agradeço e continuarei aguardando pelas devidas providências nessas rodovias acima citadas. 

Att. 

José Roberto 
Morador do Res. Mantiqueira 

De: "Antonio Moreira Junior" <amoreirajr@sp.gov.br> 
Enviada: 2019/05/03 08:48:53 
Para: jrobertoalb@bol.com.br  
Assunto: RE: Reiteração de melhorias nas Rodovias Estaduais que cortam toda a região de Pindamonhangaba-SP. 

Prezado José Roberto, 

Após consultar nossos órgãos técnicos competentes, informamos: 

- A placa institucional instalada na SPA-085/060 (Acesso a Gerdau), é referente ao contrato de serviços 
de sinalização rodoviária na malha da DR.06 e não de obras e melhorias especificamente para este 
Acesso; 

https://mail.google.com/mail/u/0?ik=4eedc278dnview=pt&search=a11&permthid=thread-f%3A1635193207725082837&simpl=msg-f%3A1635193... 2/5 
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